



Sehr geehrte Eltern der Ganztageskinder der Bilharzschule,

Sie haben Ihr Kind beim Ganzttag angemeldet.

Wir möchten Sie gerne darauf aufmerksam machen

und ausdrücklich darum bitten, Ihr Kind/ Ihre Kinder **angemessen abzumelden**.

Müssen Sie Ihr Kind aus dringenden Gründen abholen, so müssen die Lehrkräfte und Jugendbegleiter, die am Nachmittag für Ihre Kinder verantwortlich sind, davon sichere Kenntnis haben. Es genügt nicht, erst beim Abholen das Kind zu entschuldigen, oder gar über andere Kinder Bescheid geben zu lassen.

Dies bedeutet, dass Sie Ihr Kind bitte

schriftlich beim Klassenlehrer entschuldigen.

Sie können hierfür gerne das beigefügte Entschuldigungsformular benutzen.

Bei kurzfristigen oder Notfällen zwischen 13.00 und 15.30 Uhr möchten wir Sie bitten, das GTA-Handy zu nutzen, um uns Bescheid zu geben:

0152/22768870

Ist Ihr Kind krank, ist dies natürlich nicht nötig; dann gelangt diese Information über die Klassenlehrer zu uns.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung,

Ihr Ganztagesteam